

校外学習にいってきました



5月8日の校外学習は、塔重山への登山を予定していましたが途中から雨が降り、やむを得ず中断することに。午後からは雨も上がり、予定通り財田駅でスケッチの活動をしました。駅舎をどの角度から描くか、それぞれがお気に入りの場所を探し描き始めました。報道関係の方も取材に来ており、活動の様子が撮影されたり、インタビューを受けたりしました。短い時間でしたが、緊張しながらも楽しく活動し、有意義な一時を過ごすことができました。

翌日9日は天候にも恵まれ、塔重山へ向けて出発です。道中に仕掛けられたクイズを解きながら山頂をめざしました。このクイズは、生徒一人一人が考えたオリジナルのもので、学校クイズや財田町クイズなど、それぞれが趣向を凝らして作りました。難しい問題もありましたが、班の仲間と知恵をしぼって答えを考えました。塔重山公園で、遊具で遊んだり鬼ごっこをしたりと全力で遊ぶ姿は、大変微笑ましいものでした。今回の校外学習で、財田町の自然や景色の素晴らしさを感じたり、友達とかけがえのない時間を共有したりすることができ、生徒たちにとって貴重な体験となりました。



お知らせ

先日は、修学旅行アンケートのご回答、ありがとうございました。保護者の方からの意見をふまえ、3泊4日の日程で計画を予定しています。昨年10月から今年度4月までの間に、34,000円集金しています。5月より当面の間、6,000円集金させていただき、旅行費用が決定次第、それに応じた額を計算し、再度お知らせします。